

Empresarios le exigen garantías a sandinistas

Managua, enero 30 (DPA). Los empresarios nicaragüenses afiliados al Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP), expresaron sus discrepancias en torno a la política económica que aplica el gobierno del presidente Daniel Ortega y exigieron "garantías" para producir, durante una reunión anoche (local) en Managua, de todos los sectores sociales y económicos del país.

Gilberto Cuadra, que fungió como vocero del COSEP, dijo que los empresarios privados están sometidos a la "inseguridad, desconfianza e incertidumbre" por la forma de ejecutar el proyecto de reforma agraria, que ha generado la continuación de las confiscaciones y venganzas políticas por parte del Gobierno.

Al encuentro con Ortega asistieron más de 300 representantes de diferentes sectores laborales y productores,

que evidentemente tenían diferencias sobre el programa económico del Gobierno para este año, que tiene la intención de adaptarse a un régimen de sobrevivencia.

El Gobierno pretende aumentar las exportaciones en un 30 por ciento en relación al año anterior, a la vez superar algunos efectos del bloqueo comercial de los Estados Unidos y básicamente financiar la guerra contra los contrarrevolucionarios respaldados por Estados Unidos, en la que se invierte un 40 por ciento del presupuesto nicaragüense.

Ortega planteó que en 1987 se debe producir con eficiencia como único medio para mejorar el rendimiento en

—Pasa a la página 36—



AP Radiofoto para LA.PRENSA.GRAFICA

VETA PROYECTO. Washington, enero 30 (AP-laserfoto). El presidente Ronald Reagan hace una pausa, luego de vetar por segunda vez en tres meses, un proyecto de 20 mil millones de dólares para purificación de aguas de fuentes contaminadas. Le acompaña Donald Regan, jefe de Personal de la Casa Blanca.

Reagan veta ley sobre la limpieza de aguas

Washington, enero 30 (DPA). El presidente norteamericano Ronald Reagan vetó hoy una ley sobre mantenimiento de la limpieza de las aguas, que fue aprobada a mediados de este mes por ambas Cámaras del Congreso, domina-

das por los demócratas desde noviembre pasado.

Reagan ya ha comentado que cree que su veto será superado en una nueva votación, tanto en el Senado como en la Cámara de Re-

—Pasa a la página 36—

Contras le aceptan la renuncia a Arturo Cruz

Washington, enero 30 (DPA). El dirigente político de los contrarrevolucionarios nicaragüenses Arturo Cruz exige "cambios estratégicos" en la lucha contra los sandinistas de Managua. En una entrevista telefónica con DPA,

Cruz dijo que desde Miami (Florida) que la resistencia nicaragüense necesita una nueva orientación para asegurar sus fundamentos democráticos, agregando que no debe ser "ni de ex-

—Pasa a la página 36—

Gran demostración en sepelio de Galo Plaza

Quito, enero 30 (DPA). El expresidente ecuatoriano y ex secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Galo Plaza, uno de los patriarcas de la democracia latinoamericana, fue sepultado hoy en medio de una multitudinaria manifestación que recorrió am-

plos sectores de Quito.

Decenas de miles de personas despidieron al estadista a su paso por las calles de la ciudad, durante el traslado de sus restos desde el Palacio Nacional —en el centro colonial— hasta una iglesia de la zona nor-

—Pasa a la página 30—

Carlucci y Abrams llegan a Costa Rica

San José, enero 30 (AP). El presidente Oscar Arias recibirá mañana a dos enviados del presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan: el asesor de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Frank Carlucci y el subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos Elliott Abrams, se informó hoy en la Casa de Gobierno.

Carlucci y Abrams llegarán esta noche y se reunirán mañana con Arias en un desayuno de trabajo en su residencia particular.

El ministro de la Presidencia, Rodrigo Arias, anticipó que algunos temas que

probablemente se tratarían eran la propuesta de paz de Costa Rica para el área centroamericana, la reunión el 15 de febrero de presidentes de la región, el reciente encuentro con los integrantes de la llamada "Misión de los Diez" —los cancilleres de los grupos de Contadora y Apoyo y los secretarios generales de la ONU y la OEA— y la próxima reunión de los cancilleres de la Comunidad Económica Europea con los de Centroamérica y los de los grupos de Contadora y de Apoyo.

Carlucci y Abrams regresarán mañana

—Pasa a la página 30—

Sudáfrica convoca a elecciones para la minoría blanca

Sudáfrica, enero 30 (DPA). El presidente sudafricano, Pieter Botha, convocó hoy elecciones para la minoría blanca del país que tendrán lugar el seis de mayo.

En la inauguración del nuevo período parlamentario, Botha señaló que a su debido tiempo explicará a los electores las medidas que planea "para la cons-

—Pasa a la página 30—

Sanrey apoya una condena del Papa a política del FMI

Brasilia, enero 30 (AP). El presidente José Sarney envió hoy un mensaje al Vaticano apoyando la reciente condena papal de la política de austeridad del Fondo Monetario Internacional, (FMI), dijo TV Globo.

De acuerdo a la cadena de televisión nacional, Sarney expresó su apoyo "sin restricciones" al documento emitido por el Vaticano en el que el Papa Juan Pablo II condena vigorosamente al FMI y dijo que los pagos de la deuda externa no deben ser hechos a expensas de la economía de los países en desarrollo.

En su mensaje, Sarney dijo que fue "estimulado" cuando el Papa ingresó a la discusión en un campo previamente limitado a los países deudores y acreedores. Dijo que muchas de las posiciones del gobierno del Brasil están "en la misma línea con las del documento papal"



AP Radiofoto para LA.PRENSA.GRAFICA

SE DESPIDE. Washington, enero 30 (AP-laserfoto). Larry Speakes se despidió hoy de la prensa, tras haber renunciado a su cargo de vocero de la Casa Blanca. Sostuvo un total de 2 mil diálogos con los periodistas.

Aprueban los acuerdos entre CEE y los E.U.

Bruselas, enero 30 (DPA). Los gobiernos de los doce países miembros de la Comunidad Europea aprobaron hoy en Bruselas los acuerdos entre CEE y los Estados Unidos con lo que se puso fin, por lo pronto, a las diferencias comerciales entre ambos.

Los embajadores de los doce en Bruselas dieron el visto bueno al arreglo tras unas diez horas de debates, en las que fue especialmente España el país que más reservas exteriorizó sobre el compromiso.

—Pasa a la página 13—

Militares ecuatorianos rechazan el diálogo

Quito, enero 30 (AP). Las Fuerzas Armadas rechazaron hoy una invitación de los diputados del Congreso Unicameral para analizar la crisis político-militar provocada por el secuestro temporal del presidente León Febres Cordero por comandos mi-

litares, se informó oficialmente.

"Los problemas de la institución armada son problemas que debemos resolver nosotros, los militares y no los políticos", dijo a los periodistas el mi-

—Pasa a la página 13—

Jack Matlock es nuevo embajador EU en Rusia

Washington, enero 30 (DPA). El presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, nombró hoy al experto soviético de su gobierno, Jack Matlock (57), como nuevo embajador en Moscú.

Matlock, cuya nominación debe ser confirmada aún por el Senado, sucederá en el cargo a Arthur

Hartman, quien se encuentra desde hace cinco años al frente de la representación norteamericana en la capital soviética.

Según trascendió, el Kremlin ya habría aceptado la nominación del ex director adjunto del Consejo Nacional de Seguridad

—Pasa a la página 30—



AP Radiofoto para LA.PRENSA.GRAFICA

ANTES DE REUNION. Madrid, enero 30 (AP-laserfoto). El Rey Juan Carlos y el presidente de Perú, Alan García, hablan informalmente al posar para la prensa.

antes de entrar a una reunión en el Palacio de la Zarzuela. Extraoficialmente se supo que en su agenda habían abordado el tema de la crisis en el área centroamericana.